

Glühweinstand am Hauptplatz in der Vorweihnachtszeit

Der Glühweinstand am Hauptplatz war ebenfalls ein Versuch, zusätzliches Geld für den Elternverein zu lukrieren. Dabei unterstützten uns die SchülerInnen und LehrerInnen der Volksschule tatkräftig mit selbst gebasteltem Weihnachtsschmuck, der am 09.12.2023 am Hauptplatz gegen freiwillige Spende zu erwerben war. Zusätzlich gab es Glühwein, Kinderpunsch, Kuchen und Brote.

Vielen Dank für die Kuchenspenden der Eltern und die tatkräftige Unterstützung der Eltern und Kinder, die an diesem Tag am Hauptplatz mitgeholfen haben.





